

## Interviewpartner\*innen gesucht!

Arbeiten Sie über Plattformen wie *Clickworker*, *Entscheiderclub*, *Content.de*, *Peopleperhour* oder *Testbirds*?

Für unsere vom Digitalisierungsfond der Arbeiterkammer Wien unterstützten Studie „**Digitalisierung und Arbeitsorganisation: Narrative, Praxis und Gestaltungsoptionen**“ an der Johannes Kepler Universität Linz suchen wir Menschen, die in Österreich leben, aktuell oder in der Vergangenheit internetbasierte Arbeit über Plattformen ortsunabhängig verrichtet haben (cloudwork) und mit uns ein Interview führen möchten. Das Gespräch würde ca. 30 Minuten dauern und Themen wie Arbeitsbedingungen, Arbeitszeitgestaltung und Aufgaben umfassen.

Mit der Teilnahme an der Studie leisten Sie einen Beitrag zum besseren Verständnis von Cloudwork in Österreich und schaffen eine Basis zur Gestaltung von fairer Cloudwork.

Bei Interesse einfach eine E-mail an folgende Adresse senden. Wir melden uns dann bei Ihnen: [sara.maric@jku.at](mailto:sara.maric@jku.at)

Weitere Informationen zum Forschungsprojekt finden Sie hier:

<https://www.jku.at/institut-fuer-organisation/forschung/gefoiderte-projekte/digitalisierung-und-arbeitsorganisation-narrative-praxis-und-gestaltungsoptionen/>

---

## Interview partners wanted!

Do you work on platforms like *Clickworker*, *Entscheiderclub*, *Content.de*, *Peopleperhour* or *Testbirds*?

For our study “**Digitalization and Work Organization: Narratives, Practices and Design Options**“ supported by the Vienna Chamber for Workers and Employees and conducted at the Johannes Kepler University Linz we are looking for people who live in Austria, have performed location-independent internet-based work via platforms (cloudwork) and are willing to participate in a 30 minute interview with questions covering working conditions, work schedules and tasks.

By participating in this study you contribute to a better understanding of cloudwork in Austria and help us in creating a basis for developing fair cloudwork conditions.

In case you are interested, please send an e-mail to the following address. We will contact you: [sara.maric@jku.at](mailto:sara.maric@jku.at)

For further information on the research project click here:

<https://www.jku.at/institut-fuer-organisation/forschung/gefoiderte-projekte/digitalisierung-und-arbeitsorganisation-narrative-praxis-und-gestaltungsoptionen/>